



Envie de rejoindre une classe CHAM CHAD à la rentrée prochaine

publié le 17/03/2025 - mis à jour le 26/03/2025

Descriptif :

Tu joues de la musique ou danses au Conservatoire ou ailleurs.. c'est peut être pour toi !!!

Depuis de nombreuses années, le collège Fromentin entretient un partenariat fort avec le Conservatoire de la Rochelle.

Tu as envie de progresser dans une de tes passions ; alors tu peux intégrer une classe à horaires aménagés musique ou danse au collège dès la rentrée prochaine.

Les autres options proposées par le collège (chorale, latin à partir de la 5ème, bilangue allemand-anglais et Euro à partir de la 4ème ne sont pas cumulables avec les classes CHAMD.

Pour cela, nous t'invitons à une réunion d'information **le jeudi 20 mars à 18h** où nous t'expliquerons les contours et objectifs d'une telle classe.

En parallèle, si tu veux tenter ta chance, direction ce lien pour candidater : [Formulaire d'inscription ↗](#)
A très vite, peut-être.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.